



## Inician *diputados* discusión a minuta de Senado sobre ley electoral



RAÚL RAMÍREZ

**A**nte las circunstancias, por la premura de tiempo, la *Cámara de Diputados* inició la discusión de la minuta que el Senado le devolvió con la reforma legal en materia electoral. Una vez que se recibió el texto, los legisladores consideraron de urgente la resolución que deberían entregar, por lo que de inmediato comenzaron la discusión sobre el tema.

Tal como lo contempla la Constitución y el marco legal del Congreso de la Unión, la discusión de la minuta solo se centrará en los cambios que los senadores aprobaron a la legislación en los días anteriores en donde se determinaron las contrapropuestas.

*El acuerdo de la cámara prevé solo una ronda de posiciones en favor y en contra, y salvo Movimiento Ciudadano, las bancadas han adelantado que no prevén presentar reservas a la minuta.*

Movimiento Ciudadano (MC) decidió reservarse todo el articulado, solo para tener tiempo y espacio de manera que

podieran cuestionar que Morena y sus aliados nuevamente incurrieron en desacato del mandato del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para tener un lugar en la Comisión Permanente, que se votó durante la mañana.

Vale destacar que *el pleno desechó dos mociones suspensivas de la reforma, una del coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez, y del panista Paulo Gonzalo Martínez, quien llamó a Morena y sus aliados como "un puñado de incultos que solo levantan la mano para destruir al Instituto Nacional Electoral"*.

*"Han aprobado el dismantelamiento de la operatividad del INE, lo destruyen por un capricho presidencial, una institución que ha hecho posible tres veces la alternancia de forma pacífica. Con su desdén y mezquindad empeñan el futuro democrático de país, al cambiar las reglas electorales y lo único que buscan es regresar a los viejos tiempos de que el Estado organiza las elecciones"*, cuestionó el panista.

De igual manera, afirmó que su partido *"llegará hasta donde tengamos que llegar, para defender al país de la tiranía"*, finalizó su advertencia.



**Ignacio Mier Velasco, coordinador de diputados de Morena**